

----- Message transféré -----

Sujet :[INTERNET] Consultation ENROBES ACR à EPUISAY

Date :Sat, 25 Nov 2023 16:03:38 +0100 (CET)

De :Sebastien PETIT

Répondre à :Sebastien PETIT

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Bonjour Monsieur le Préfet,

Je vous écris afin de vous faire part de mon total désaccord concernant l'exploitation d'une usine d'enrobés à chaud à Épuisay, village où nous sommes installés ma famille et moi depuis 10 ans.

Cette usine, source de pollutions sonore, olfactive et visuelle, serait installée beaucoup trop proche du bourg, de certaines habitations, mais surtout de l'école et de la garderie.

En effet, il ne faudrait pas minimiser le risque sanitaire encouru par les enfants, représentants de notre avenir, qui seraient alors exposés trop régulièrement aux vents nocifs venant de cette installation.

Il y aurait également un risque pour toutes les entreprises autour du site, qui verraient leurs activités détériorées par la contamination de l'air et des sols.

La zone d'agriculture Bio, juste à côté, perdrait également son label.

De plus, il est à noter que cette usine est un vieux matériel de 20 ou 30 ans et dont l'entretien n'ira pas en l'améliorant.

Comment l'installation d'une telle usine peut-elle alors répondre aux normes actuelles ?

J'espère sincèrement que vous direz "non" à ce projet, pour le bien de notre commune, de ses habitants et surtout de ses enfants.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Préfet, mes salutations distinguées.

Sébastien PETIT